

2017年 在外公館長表彰

Mr. Jesus Manuel V.DL Guerrero

Mrs. Vinnie Reusch

Mr. Jesus Manuel V.DL Guerrero は1977年マリアナ政府観光局初代局長に就任され、サイパン、ロタ、テニアン島の観光促進及び観光地の開発と整備の推進、対日ツーリストイベントを開発するなど、90年代の日本人観光客の黄金時代の礎を築かれました。その他、香取神宮再建に尽力し、在留邦人の風俗習慣に配慮しつつ交流を深める等、我が国とCNMIの相互理解と友好親善の促進に顕著な貢献をされました。

Mrs. Vinnie Reusch は1980年4月の当事務所開館と同時に最初の事務所現地職員として採用され、2008年までの28年間、堪能な語学力と豊富な知識を遺憾なく発揮し、当事務所の中心人物として活躍されました。

今般、その功績が在ハガツニャ日本国総領事に認められ、平成29年2月23日、在サイパン領事事務所において在外公館長表彰を授与されました。



Mr. Jesus Manuel V.DL Guerrero と浦林在ハガツニヤ総領事



Mrs. Vinnie Reusch と浦林在ハガツニヤ総領事